
 

 

19 DÉCEMBRE 2023 
 

SALON DU PERSONNEL 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE POLYVALENTE BENOÎT-VACHON 
 

 

Une séance ordinaire du conseil d’établissement de la polyvalente Benoît-Vachon s’est tenue 

légalement au 919, route Saint-Martin, à Sainte-Marie, le mardi 19 décembre 2023 à 17 h 15, sous la 

présidence de monsieur Nicolas Blouin. 

 

Sont présents mesdames et messieurs les membres du conseil d’établissement : 

 

Représentants des parents : BERTHIAUME, Annie LANDRY, Maryan 

BLOUIN, Nicolas  MERCIER, Kathleen (subst.) 

FLUET, Julie (subst.) SYLVAIN, Isabelle 

 GAGNÉ, Annie (subst.) TRACHY, Steve 

KOUASSI, Claude Hervé TREMBLAY-V., Mélanie 

 

 

Représentants des enseignants :  JACQUES, Isabelle 

     MARCOUX, Johanne 

ORTEGA R., Angel 

     VACHON, Lucie  

 

Représentant des professionnels   

de l’éducation :     

      

Représentant du personnel de soutien :  GAGNON, Karine  

 

Représentant de la communauté :  

 

Représentants des élèves :  BERNARD, Matis 

     GUÉRIN, Emy 

 

 

Sont absents :     BASCUNAN, Erika (subst.)  

BÉLANGER, Karyne (subst.) 

     MALENFANT, Josée (subst.) 

 LANDRY, Nancy     

OLIVIER, Érick 

QUIRION, Mélanie   

 

Sont également présentes, madame Anne-Marie Grenier, directrice de l’école, monsieur Charlie 

Loignon, directeur adjoint agissant à titre de secrétaire d’assemblée. 



 

 

 OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

Monsieur Nicolas Blouin ouvre la séance du conseil d’établissement, constate qu’il y a quorum et 

que la séance peut être légalement tenue. Il est 17 h 27. 

 

 

MOT DE BIENVENUE 
 

Monsieur Nicolas Blouin souhaite la bienvenue à tous et informe que le souper sera servi vers 

18h00. 

 

 

CEt-01-12-23 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par madame Lucie Vachon que l’ordre du jour de la séance ordinaire du conseil 

d’établissement soit accepté tel que rédigé. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

CEt-02-12-23 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 1er NOVEMBRE 2023 

 

Il est proposé par madame Johanne Marcoux que le procès-verbal de la séance ordinaire du conseil 

d’établissement du 1er novembre 2023 soit accepté tel que rédigé. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

SUIVIS 

 

ENCADREMENT RÉGLEMENTAIRE  

 

ACTIVITÉS ÉTUDIANTES 

 

 

CEt-03-12-23 JOURNÉE D’ACTIVITÉ D’HIVER 

 

Madame Anne-Marie Grenier présente les activités proposées lors de la sortie d’hiver. Les activités 

auront lieu le 6 février pour le 2e cycle et le 7 février pour le 1er cycle. Les activités seront partagées 

aux élèves dans la semaine du 15 janvier. Les inscriptions seront faites par sondage. 

 

Il est proposé par madame Isabelle Jacques d’approuver les activités de la sortie d’hiver. 

 

Adopté à l’unanimité 



 

 

CEt-04-12-23 VENTE DE POT MASSON 

 

Le groupe d'Explorateurs va confectionner des recettes en pot Masson. L'argent recueilli servira à 

récompenser les élèves du même groupe.  

 

Il est proposé par madame Annie Berthiaume d’approuver la vente de pot Masson par les élèves du 

groupe Explorateurs. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

CEt-05-12-23 COMTIÉ CARTE BLANCHE 

 

Madame Grenier informe que les jeunes du comité veulent amasser des fonds pour s’offrir une 

journée récompense en fin d’année en organisant un spectacle. Ils veilleront à organiser le tout et à 

procéder à la vente de billets. Il peut également arriver qu’une demande de commandite soit faite. 

 

Il est proposé par madame Johanne Marcoux d’approuver le projet du Comité carte blanche. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

CEt-06-12-23 MOISSON BEAUCE 

 

Madame Grenier informe d’une demande du groupe Explorateurs pour une activité de 

sensibilisation avec Moisson Beauce.  

 

Il est proposé par madame Isabelle Sylvain d’approuver l’activité de sensibilisation avec Moisson 

Beauce du groupe Explorateurs.  

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

CEt-07-12-23 VOYAGE À BOSTON – ÉLÈVES DE SBA 5E SECONDAIRE 

 

Considérant que le conseil d’établissement doit approuver les activités éducatives nécessitant un 

changement aux heures d’entrée et de sortie quotidiennes des élèves ou un déplacement à l’extérieur 

des locaux de l’école; 

 

Considérant la présentation d’un voyage à Boston, du 9 au 10 février 2024 pour les élèves du profil 

soccer-basketball (priorité aux élèves finissants); 

 

Considérant que cette sortie constitue un voyage hors Canada et qu’elle doit être autorisée par la 

direction du Secrétariat général du Centre de services scolaire de la Beauce-Etchemin; 



 

 

 

Il est proposé par Monsieur Nicolas Blouin; 

 

Que le voyage à Boston, du 9 au 10 février 2024 pour les élèves du profil soccer-basketball soit 

approuvé conformément au document déposé par la directrice, madame Anne-Marie Grenier, et; 

 

Qu’une copie de cette résolution soit acheminée au Secrétariat général du Centre de services scolaire 

de la Beauce-Etchemin pour autorisation. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

CEt-08-12-23 TOURNOI PEE-WEE (IVSP A ET B) 

 

Madame Lucie Vachon informe que la Classe Vie irait voir des parties des Pee-Wee dans la loge 

Desjardins. 

 

Il est proposé par madame Maryan Landry d’approuver la sortie au tournoi Pee-Wee de Québec. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

CEt-09-12-23 ACHAT DE CHANDAILS PROFIL VOLLEY BALL 

 

Madame Grenier informe que le profil de volleyball souhaite offrir à ses élèves la possibilité d’acheter 

un chandail qui représente leur profil.  

 

Un comité d’élèves pour le choix des chandails est proposé afin que les élèves puissent donner leur 

opinion.  

 

Il est proposé par madame Johanne Marcoux d’approuver l’achat de chandails pour le profil 

volleyball. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

ENCADREMENT PÉDAGOGIQUE 

 

ENCADREMENT FINANCIER 

 

INFORMATIONS 

 

 

   



 

 

INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

 

Madame Anne-Marie Grenier présente le projet d’ajout de machine distributrice dans l’école. Elle 

sera installée sous peu. 

 

 

 RÉVEILLON DE NOËL – SUIVI TRANSPORT 

 

Madame Anne-Marie Grenier présente des informations sur le réveillon de Noël. Les autobus seront 

présents à 20 h 50 sauf pour les municipalités de Sainte-Marie, Scott et Saint-Elzéar. Les élèves 

recevront un bracelet pour leur permettre de circuler dans l’école à la 4e période.  

 

 

INFORMATIONS DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS, M. STEVE TRACHY  

 

Monsieur Steve Trachy présente des informations au comité de parents.  

 

 

CORRESPONDANCE 

 

Aucune correspondance. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

Aucune question. 

 

 

QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune question. 

 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

L’ordre du jour étant épuisé, madame Isabelle Jacques propose la levée de l’assemblée. Il est 18 h 19. 

 

 

________________________________                           ________________________________ 

Nicolas Blouin, président               Anne-Marie Grenier, directrice de l’école 


